

Solidarité avec Mahienour El-Massry et Aziz Amami

samedi 24 mai 2014, par [Front Thuwar](#) (Date de rédaction antérieure : 23 mai 2014).

Déclaration du Front Chemin de la Révolution (Thuwar)

Solidarité avec Mahienour El-Massry et Aziz Amami

Les révolutions arabes font l'objet d'une attaque féroce des contre-révolutions. Dans le cadre de leurs tentatives d'éliminer le mouvement populaire qui revendique la liberté et la justice sociale, les adversaires qui profitent des régimes dictatoriaux se sont alliés pour saper la révolution et préserver leurs intérêts cupides...

Dans le cadre de cette attaque frénétique ont été arrêtés de nombreux militants et révolutionnaires qui continuent à défendre les droits du peuple, à réclamer les objectifs de la révolution et à exiger le jugement des assassins des peuples et des révolutionnaires..

En complément de ces violations graves, l'activiste égyptienne Mahienour El-Massry a été condamnée à deux ans de prison et une amende de £ 50 000 pour avoir manifesté lors du procès des assassins de Khaled Saïd, dont le meurtre par le ministère de l'Intérieur est devenu un symbole de la révolution égyptienne.

A également été arrêté Aziz Amami, un militant tunisien qui continue à revendiquer les droits des martyrs et à soutenir les révolutionnaires accusés dans le cadre d'affaires liées aux événements de la révolution tunisienne contre Ben Ali.

Parce que les révolutions arabes se sont soutenues et continuent à se soutenir les unes les autres, la victoire d'une révolution en Tunisie entrainera un triomphe similaire en Egypte, comme sa défaite en Syrie engendrerait une défaite semblable en Libye et au Yémen ... les contre-révolutions se solidarisent contre toutes les révolutions arabes, mais aussi pour étouffer les peuples, leurs aspirations et leurs espoirs ..

Nous exprimons notre solidarité avec Mahienour El-Massry et Aziz Amami et nous exigeons leur libération immédiate, l'annulation de toutes les condamnations injustes et la suppression de toutes les dispositions des lois injustes et anticonstitutionnelles en vertu desquelles ils ont été arrêtés. Nous exigeons également la libération de tous/toutes les détenu.e.s dans toutes les prisons des bourreaux arabes..

Nous appelons tous les révolutionnaires du monde arabe, et tous les hommes et femmes dignes du monde entier à s'unir contre ces attaques féroces des ennemis de la révolution, car ensemble nous vaincrons.

Liberté aux détenus et gloire à la révolution et aux peuples !

Front Chemin de la Révolution (Thuwar)

23 mai 2014

P.-S.

* Traduction de l'arabe par Rafik Khalfaoui.